

Forum der Psychoanalyse

.....

Band 16 Heft 2 Juni 2000

Henningsen P:

Vom Gehirn lernen? Zur Neurobiologie von psychischer Struktur und innerer Repräsentanz
Learning from the brain? On the neurobiology of psychic structure and internal representations 99

Streck U:

Die generalisierte Heiterkeitsstörung. Diagnose – Differentialdiagnose – Therapie
The disturbance of generalized cheerfulness. Diagnosis – differential diagnosis – therapy 116

Daser E:

Kann ich mich verständlich machen? Eine psychoanalytische Kurztherapie
Am I getting through? A short-term psychoanalytic therapy 123

Aktuelles Forum

Pohlen M, Bautz-Holz Herr M:

Die Gleichschaltung der Psychoanalyse mit der neuen psychotherapeutischen Ordnung. Die Psy-BaDo (Psychotherapeutische Basisdokumentation) – ein Instrument medizingerechter Psychotherapie
Levelling down psychoanalysis to the new psychotherapeutic regulations: Psy-BaDo (Psychotherapeutic basic documentation) – an instrument for psychotherapy to meet the requirements of medicine 148

Freud im Osten

Vorbemerkung der Schriftleitung 165

Henningsen F:

Die Psychoanalyse im Ost-West-Dialog. Über Schwierigkeiten und Chancen zueinander zu finden
Psychoanalysis in the East-West-dialogue 166

Koraus H-J:

Freuds Weg nach Osten vor und nach der Wende. Von der heimlichen Infiltration zur öffentlichen Integration
Freud's way towards the East. Prior and after the political change in East Germany. The German example: From secret infiltration to public integration 177

Mitteilungen 186

Autoren dieses Heftes 187

Indexed in *Current Contents*

2000 16 (2) 99–188

Gedruckt auf säurefreiem Papier

.....

